

REO MURIÓ EN CÁRCEL DE PUNTA ARENAS POR PRESUNTA INGESTA DE OVOIDES CON DROGA

Durante la tarde de este sábado.

Como Juan Carlos Almonacid fue identificado el reo que falleció la tarde de este sábado en la cárcel de Punta Arenas, quien portaba al interior de su cuerpo un ovoide que supuestamente contenía cocaína.

El hombre de 39 años, apodado «Chico Cano», había (a eso de las 13:23 horas) solicitado atención en la celda del módulo A del recinto penal de calle Circunvalación, debido a que sentía fuertes dolores abdominales. Ya en el área de enfermería del complejo su estado se fue haciendo más complicado, perdiendo el conocimiento. Personal de Gendarmería intentó estabilizarlo, solicitando la concurrencia del SAMU. Sin embargo, a la llegada sólo pudieron constatar el deceso (13:46 horas). Más tarde, sus compañeros internos aseguraron que Almonacid había ingerido ovoides con droga. La PDI se hizo cargo de la investigación. Almonacid había sido ingreso al penal magallánico en junio del año pasado, luego que fuera detenido y formalizado tras dos violentos asaltos en Punta Arenas, durante la misma madrugada. En ambos ingresó a domicilios para sustraer especies y agredir a los propietarios. El primero un hombre que recibió golpes y puñaladas; la segunda, una mujer que también fue agredida.

Además, al momento de su detención se constató que Almonacid mantenía una orden de detención vigente de 2015.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»

 3501 total visits, 4 visits today